

Grande arrivée des étudiants AFS en Suisse!

Vendredi 21 février, plus de 60 jeunes du monde entier arriveront en Suisse pour une année d'échange. Le début d'une grande aventure pour ces adolescents, qui s'appêtent à vivre une année riche en découvertes et en émotions. La grande arrivée aura lieu à l'aéroport de Zurich, où ils rencontreront pour la première fois leur famille d'accueil. Souhaitons-leur la bienvenue en Suisse!

Sept de ces jeunes étudiants d'échange passeront leur année en Suisse romande. Parmi eux, **Ana Ornella d'Argentine**, qui passera l'année à **Genève**, **Ana Victoria du Costa-Rica** et **Isabella de Nouvelle-Zélande**, qui vivront leur échange dans la **région de Fribourg**, ou encore **Angela d'Autriche**, qui sera accueillie par une famille valaisanne.

Dans un premier temps, ces jeunes vont devoir s'adapter à une nouvelle langue et à un nouveau mode de vie, souvent très différent de leur pays d'origine. Grâce à leur famille d'accueil, ils vont découvrir la Suisse au quotidien et apprendre à accepter les différences. L'occasion pour les jeunes comme pour les familles de découvrir une nouvelle culture et de voir la sienne sous un autre angle.

Vous aussi, vous souhaitez faire cette expérience enrichissante? N'hésitez pas à visiter notre site web www.afs.ch ou à nous contacter à l'adresse info@afs.ch ou au **044 218 19 19**.

Pour les médias qui souhaitent **assister à la grande arrivée à l'aéroport** ou être **mis en contact avec l'une des étudiantes** et la suivre dès ses premiers pas en Suisse, contactez Sophie Savelief à l'adresse ssavelief@afs.ch ou au 044 218 19 19.

Vendredi 21 février, à partir de 9h00
Aéroport de Zurich, Hall des arrivées 1 et 2
Rendez-vous sur demande



Carlos du Brésil est accueilli par sa famille d'accueil – août 2013



Communiqué de presse

AFS Suisse

18 février 2014

Contact presse

AFS Programmes Interculturels Suisse
Sophie Savelief
Responsable Marketing & Communication
Kernstrasse 57
Zurich CH-8004

Tel: 044 218 19 19
Fax: 044 218 19 00
Email: ssavelief@afs.ch

AFS Suisse – Des échanges culturels depuis 60 ans

AFS International est la plus grande organisation d'échanges de jeunes au monde. Chaque année, plus de 13 000 participants AFS du monde entier partent vivre un échange interculturel dans un autre pays. AFS Programmes Interculturels Suisse compte plus de 60 années d'expérience et est membre d'un réseau de 60 organisations partenaires réparties dans le monde. C'est une organisation à but non lucratif, neutre sur les plans politique et confessionnel. Elle défend le respect des droits humains et des libertés fondamentales de toutes les personnes, indépendamment de leur origine, de leur sexe, de leur religion ou de leur position sociale.

AFS Programmes Interculturels Suisse propose des séjours scolaires d'un an, six ou trois mois pour les jeunes de 15 à 18 ans, ainsi que des programmes universitaires et des activités sociales pour les adultes dès 18 ans. AFS Suisse envoie chaque année environ 350 personnes dans plus de 40 pays. Parallèlement, près de 250 jeunes gens sont accueillis en Suisse dans une famille d'accueil bénévole. En Suisse, AFS est une association qui compte environ 1'500 membres, 20 employés et 1000 bénévoles motivés.

AFS Programmes Interculturels Suisse est membre fondateur d'Intermundo - l'association faîtière suisse pour la promotion des échanges de jeunes - et est depuis début 2008 la première organisation membre certifiée pour la qualité par SQS. De plus, AFS Suisse est membre d'[EFIL](#), l'organisation faîtière des pays partenaires d'AFS en Europe. En tant qu'organisation d'utilité publique, AFS est soutenue par l'Office des Assurances sociales, les communes, les cantons, diverses entreprises et fondations, ainsi que par des donateurs privés.

Pour plus d'information, visitez notre site www.afs.ch